





## **BOLETÍN DE PRENSA**

Cuernavaca, Morelos a 26 de febrero de 2022

## Las morelenses se liberan de la opresión al tener voz en el Parlamento de las Mujeres 2022

La diputada Tania Valentina fomenta espacios para mujeres indígenas

El tercer foro del Parlamento de Mujeres 2022 fue el espacio para darle la voz a mujeres indígenas de Morelos que buscan cambiar las condiciones en las que viven, por ello, la diputada Tania Velentina promovió un espacio para que se expresaran y levantaran su voz para exigir sus derechos dentro de dicho Parlamento.

Este espacio contó con la ponente Paty Torres Sandoval quien es originaria de una comunidad purépecha de Michoacán en la que ha sobre salido defendiendo los derechos de las mujeres indígenas.

Paty Sandoval expuso algunas de las dificultades que sufren en las comunidades y los pocas oportunidades que tienen en la vida laboral, y mucho más en la participación política y social.

Dentro de este espacio, se contó con un presidum conformado en su totalidad por mujeres ya que la diputada Tania Valentina estuvo acompañada de Juanita Ocampo Domínguez, presidenta municipal de Temixco; Macrina Vallejo Bello, diputada local; así como Verónica Jerónimo Morán y Josefina Martínez Ibarra regidoras de Temixco y Leticia Alcocer, regidora de Tlaltizapán.

Finalmente, la legisladora agradeció la asistencia de las mas de 600 mujeres indígenas que acudieron a la sede de Temixco.

"Esto es así, porque las mujeres queremos que nos escuchen; porque las mujeres queremos las mismas condiciones que tienen los hombres; porque las mujeres queremos que en las casa nos respeten, porque las mujeres queremos vivir en paz, sin violencia con nuestras familias", comentó.

